

## Editorial

---

En el pasado, la necesidad de la ciencia y el descubrimiento científico, enfrentó serias limitaciones por dos aspectos fundamentales: la política y la religión. Hoy en día, gracias a los beneficios de la investigación científica, es posible aportar información novedosa a partir de sus resultados, ya sea a través de hechos, modelos, datos, principios, e incluso leyes que, por su carácter relevante y fidedigno, orientan al descubrimiento de nuevos conocimientos, o incluso a reformular lo ya existente, integrando las ideas innovadoras con la solución de las necesidades humanas de una forma eficaz, impactando en una serie de beneficios en la mejora de su calidad de vida, promoviendo en todo momento el bienestar, el progreso y la evolución de la sociedad.

Acorde a lo precedente, en las páginas subsecuentes, compartimos los resultados del trabajo sinérgico del claustro de investigadores de las distintas áreas académicas en el campo de las ciencias económico administrativas, cuyo Boletín Científico cumple su propósito fundamental en la creación, aplicación y divulgación de los logros de nuestra comunidad científica, desarrollando investigaciones en la búsqueda del saber y de nuevos conocimientos y prácticas de gestión, para un discernimiento más profundo de la realidad en que nos encontramos inmersos.

Atendiendo criterios rigurosos de calidad, hemos seleccionado en los diversos números, productos de impacto bajo una base de prestigio acumulado, que se sustenta en el posicionamiento de nuestro Boletín Científico y en la aceptación de los diversos públicos a nivel global, cuyos intereses y expectativas encuentran un medio de consulta confiable en los ensayos, reseñas, resúmenes y reportes que sometemos a su escrutinio, análisis y reflexión, contribuyendo con la comunidad científica internacional a explorar y aprovechar las oportunidades que nos ofrece el fascinante campo de las ciencias económico administrativas.